CAMO EN CIFRAS MAYO-JUNIO 2023

CENTRAL AMERICAN MEDICAL OUTREACH INC. 322 WESTWOOD AVENUE ORRVILLE, OH 44667 (330) 683-5956 / (330)313-1000 FAX: (330) 313-1001 WWW.CAMO.ORG



39,564

PACIENTES ATENDIDOS

3,567

CAJAS DE INSUMOS MÉDICOS DONADOS

125
VOLUNTARIOS
EN USA Y EN

94

PIEZAS DE EQUIPO MÉDICO DONADAS

EVENTOS PRÓXIMOS

HONDURAS



¡Acompáñanos a Ruta Copán 2023!

Próximamente, llevaremos a cabo nuevamente Ruta Copán 2023, el evento de exhibición de autos clásicos y antiguos más esperado del año a beneficio de los niños con hidrocefalia atendidos en el Hospital de Occidente. Si deseas ser patrocinador del evento, puedes mandarnos un correo a camohon@camo.org o llámanos al 2662-2118/2662-6027 para compartir contigo nuestras oportunidades de patrocinio.

¡Esperamos contar con tu apoyo!



Hemos realizado una importante donación de un ultrasonido a la Mancomunidad MANCHORTI, que será ubicado en la Clínica Materno Maya Chortí en La Entrada Copán. Ahora se atenderá mensualmente alrededor de 80 mujeres embarazadas. A su vez, se beneficiará a la población de cuatro municipios pertenecientes a la Mancomunidad: Nueva Arcadia, San Nicolás, La Jigua y San Antonio Copán.



Estamos agradecidos con todos los donantes que se han unido a este bonito proyecto en beneficio del Hospital de Occidente. La construcción de la Central de Biomédica y Mantenimiento, es un espacio adecuado para el mantenimiento preventivo, correctivo y la optimización de los equipos médicos que son usados para atender a los pacientes hospitalizados.



¡Nuestros servicios de mamografías ya están disponibles nuevamente! Durante el mes de mayo se realizaron mamografías a un grupo de 60 mujeres de Sensenti Ocotepeque, las cuales se están realizando gracias al convenio con la Municipalidad de este sector. Adicionalmente, se se impartió una charla educativa sobre el autoexamen y la importancia de la mamografía.



CAMO EN LINEA

MAY0-JUNIO 2023

CAFECITO CON CAMO

¿Le gustaría conocer la labor de CAMO? Llámenos al 2662-2118 para programar su visita y vea como Dios se mueve brindando esperanza a los que la necesitan.

EXPLORE & APRENDA

Visite nuestra página web y síganos en nuestras redes sociales. Vea más de lo que hacemos y lea testimonios de pacientes atendidos en: https://es.camo.org

CÓMO PUEDE APOYAR

Forme parte de Fundación CAMO, autorizando un débito automático de su cuenta o realizando un depósito en las cuentas: 21-101-055110-5 (Banco de Occidente.)110120160897 (Banco Atlántida)

USTED PUEDE SER VOLUNTARIO

Damos la bienvenida a voluntariosde todas las edades y niveles de habilidades. Por favor llámenos yuse sus dones y talentos para haceruna diferencia.



EL PROGRAMA DE OFTALMOLOGÍA

Imagine perder lentamente la vista y tener que depender de su familia para atender sus necesidades diarias. Ya no puede ir a trabajar, hacer mandados o moverse fácilmente por su casa. Usted va al doctor que le diagnostica con cataratas y se da cuenta que tiene a su disposición un servicio médico que puede restaurar su visión. Pasa de ser una esperanza a una realidad llena de posibilidades.

Hace 30 años, el Dr. Héctor Robles era el único oftalmólogo del Hospital de Occidente. Con poco o ningún suministro y equipo médico, además de estar ubicado en un edificio sin las condiciones ideales para realizar cirugías, lo único que podía hacer eran evaluaciones, procedimientos menores y remisiones a hospitales más equipados lejos de Santa Rosa de Copán.

En 1994, el Dr. Robles se puso en contacto con Kathy Tschiegg, quien recibió una subvención de 16.000 dólares del Club Rotario de Orrville, OH para comprar su primer microscopio. A través de donaciones regulares de suministros y equipos junto con nuestra maravillosa contraparte de EE.UU. voluntarios Dr. John Thomas de Wooster, OH, y el Dr. Kevin Waltz de Indianápolis, IN, el programa fue capaz de expandirse.

Hoy en día, el Centro Robles es una instalación de última generación, equipada para realizar procedimientos menores a complejos como la extracción de cataratas, trasplantes de córnea y cirugías de trauma ocular de emergencia. Gracias a la ayuda de los dos hijos e hija del Dr. Robles, que también son oftalmólogos, la familia Robles puede proporcionar más de 4.100 servicios cada año a pacientes que de otro modo no tendrían la capacidad económica de pagar por estos servicios.

Sin el apoyo de la familia Robles, de nuestras contrapartes de EE.UU. y donantes como usted, muchas personas perderían la vista y la capacidad de proporcionar y cuidar a sus familias. ¡Gracias por ayudarnos a restaurar la visión y la esperanza de nuestros pacientes en Honduras!